

**Alejandro Moreno** ✓

@alitomorenoc

Mi mayor reconocimiento a las mujeres y hombres de nuestras Fuerzas Armadas, quienes este día han dado muestra de amor y lealtad a México, así como de su capacidad para defender a la Nación. Me siento muy orgulloso de su compromiso y entrega, gracias por su servicio. 🇲🇪

Fuerzas Armadas dieron muestra de lealtad a México: Alejandro Moreno

El presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, expresó su reconocimiento a las Fuerzas Armadas, que dieron muestra de amor y lealtad a México.

<https://efekto10.com/fuerzas-armadas-dieron-muestra-de-lealtad-a-mexico-alejandro-moreno/>